
Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste 

“Palácio 15 de Junho”
REQUERIMENTO /13

DE INFORMAÇÕES

“Solicitação de providências a respeito 
dos aparelhos odontológicos da UBS 
do bairro Vila Rica, que estão 
quebrados.”

Considerando-se que os usuários desta especialidade procuraram o 
vereador reclamando que os serviços não estão sendo prestados por estarem 
quebrados os aparelhos odontológicos existentes na UBS "Dr. Rubens Erhardt 
Brito";

Considerando-se que existem aparelhos odontológicos que 
aguardam, desde outubro de 2012, a montagem para que possam ser utilizados em 
benefício da população;

Considerando-se que as consultas agendadas para fevereiro deste 
ano estão sendo remarcadas para abril, devido à quebra dos equipamentos;

Considerando-se que os usuários ficam meses sem atendimento;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Denis Eduardo Andia, Prefeito Municipal, por meio do responsável 
pelo setor, solicitando-lhe que sejam remetidas a esta Casa as seguintes 
informações:

1 -  Há previsão de conserto dos aparelhos?
2 -  Em caso positivo, para quando está agendado este conserto?
3 -  Existe um plano de manutenção dos aparelhos odontológicos?
4 -  Quando foi executada a última manutenção nos aparelhos odontológicos?

5 -  A Secretaria de Saúde está ciente da atual situação?

6 -  Outras informações que julgarem necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neve^em  22 de fevereiro de 2013.
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